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Nomor 39 Tahun 1999 tentang Hak 
Asasi Manusia, yang menegaskan 
bahwa setiap orang berhak atas 
perlindungan dari perlakuan yang 
merendahkan harkat dan martabat 
m a n u s i a ,  t e r m a s u k  t i n d a k a n 
perundungan. 

Dhahana menyatakan prihatin 
dengan maraknya perundungan 
terhadap calon dokter spesialis pada 
P P D S .  D i a  m e y a k i n i  j i k a  a k s i 
p e r u n d u n g a n  b e r l a n j u t  b a k a l 
menciptakan kondisi kerja yang buruk 
bagi para calon dokter spesialis.

“Para calon dokter spesialis harus 
mendapat kondisi kerja yang layak dan 
tentunya terbebas dari perundungan 
sehingga kesehatan mentalnya tidak 
terganggu,” ujar Dhahana. 

Dhahana mengapresiasi adanya 
Instruksi Menteri Kesehatan Nomor 
HK.02.01/MENKES/1512/2023 
tentang Pencegahan dan Penanganan 
Perundungan terhadap Peserta Didik 
pada Rumah Sakit Pendidikan di 
Lingkungan Kementerian Kesehatan. 
Dia mengingatkan buat instruksi 
Menkes dipahami dan dilaksanakan 
dengan baik oleh para peserta didik, 
khususnya di PPDS. 

Menurut Dhahana, Kemenkes juga 
sebaiknya melakukan pengawasan 
yang memadai dan efektif dalam 
menerapkan instruksi Menkes guna 
mencegah perundungan. Dhahana 
m e n g i m b a u  p a ra  c a l o n  d o k te r 
spesialis yang sedang menempuh 
PPDS tidak ragu melapor apabila 
mengalami perundungan dalam 
menjalani studi. (wid,rls,ant/dya)

m o m e n t u m  ya n g  k i t a  ra s a ka n , 
m e n j a d i  m o d a l  ke  d e p a n  a g a r 
membereskan, masih ada sisa waktu 
beberapa atau sekitar 1,5 bulan ini, 
M e n t e r i  y a n g  s a a t  i n i  b i s a 
menyelesaikan secara menyeluruh,” 
ucapnya.

Lebih lanjut Rahmad menye-
butkan bahwa dalam pembahasan 
PPDS nanti dalam sidang juga akan 
membahas isu bagaimana meng-
hilangkan dan mengatur dalam dunia 
kedokteran dan dunia pendidikan.

“Tapi secara politik akan diambil 
kesimpulan terhadap isu-isu, salah 
s a t u nya  a d a l a h  i s u  b a ga i m a n a 
menyelesaikan dan menata dengan 
b a i k  d u n i a  ke d o k t e ra n ,  d u n i a 
pendidikan. Saya kira besok ini 
menjadi salah satu isu yang akan 
diambil sama dengan Kementerian 
Kesehatan,” jelasnya.

Kemenkumham	Usul	
Perketat	Pengawasan

Langkah Kementerian Kesehatan 
(Kemenkes) menindak tegas praktik 
dan pelaku perundungan (bullying) 
dalam program pendidikan calon 
dokter spesialis dinilai tepat. 

Direktur Jenderal  Hak Asasi 
Manusia (HAM) Kementerian Hukum 
dan HAM (Kemenkumham) Dhahana 
Putra mendukung tindakan tegas 
Kemenkes dalam menangani kasus 
p e r u n d u n g a n  p a d a  P r o g r a m 

Pendidikan Dokter Spesialis (PPDS). 
M e n u r u t  d i a ,  j i k a  m a t a  ra n t a i 
perundungan itu tidak segera diputus, 
maka dikhawatirkan bukan hanya 
kesehatan mental para calon dokter 
spesialis yang terdampak, tetapi juga 
pelayanan kepada pasien berpotensi 
tidak optimal.

“Boleh dikatakan ini  wujud 
konkret Kemenkes melindungi hak 
asasi manusia para calon dokter 
spesialis, dalam hal ini kesehatan 
m e n t a l  m e r e k a  d a r i  t i n d a k a n 
perundungan,” kata Dhahana dalam 
keterangan tertulis diterima di Jakarta, 
Rabu (28/8/2024).

Dhahana menilai upaya Menteri 
Kesehatan (Menkes) Budi Gunadi 
Sadikin tidak membiarkan per-
undungan berlanjut merupakan 
bentuk penghormatan, perlindungan, 
penegakan, dan pemenuhan hak asasi 
manusia, sebagaimana diatur dalam 
Undang-Undang Dasar (UUD) 1945 
Pasal 28G ayat (1). 

Dalam pasal tersebut menyatakan 
setiap orang berhak atas perlindungan 
diri pribadi, keluarga, kehormatan, 
martabat, dan harta benda yang 
berada di bawah kekuasaannya, serta 
b e r h a k  a t a s  r a s a  a m a n  d a n 
perlindungan dari ancaman ketakutan 
untuk berbuat atau tidak berbuat 
sesuatu yang merupakan hak asasi. 

Dhahana juga menyampaikan, 
tindakan diambil Kemenkes juga 
sejalan dengan Undang-Undang (UU) 

Miliki Bukti Tewasnya dr Aulia, 

Menkes Beberkan Sederet Praktik Bullying PPDS
SLEMAN  -  Menkes Budi Gunadi 
Sadikin mengatakan ada sejumlah 
bukti didapatkan hasil investigasi 
meninggalnya dr Aulia Risma Lestari, 
residen Program Pendidikan Dokter 
Spesialis (PPDS) anestesi Fakultas 
Kedokteran Universitas Diponegoro 
(FK Undip). Dia mengatakan bukti-
bukti telah diserahkan ke polisi untuk 
diproses hukum.

"Kita sudah dapat semua WA nya, 
catatannya, semua rekamannya. Itu 
kan para PPDS itu dipanggil, kemudian 
diarahkan, diintimidasi, harus begini-
begini," kata Menkes Budi Gunadi 
ditemui wartawan di RSUP Dr Sardjito, 
Rabu (28/8/2024).

Dia meyakini ada praktik bullying 
di  balik meninggalnya dr Aulia 
berdasarkan hasil investigasi internal 
yang dilakukan Kemenkes. Budi 
Gunadi juga telah menelusuri bentuk-
bentuk bullying di PPDS.

"Saya sudah tahu semua kok 
berapa harus bayarnya, mereka 
praktiknya seperti apa, yang kerja di 
r u m a h  s a k i t  p e n d i d i k a n  i t u 
sebenarnya hanya dokter-dokter 
PPDS saja yang lain nggak pernah 
kerja di sana. Kalau misalnya di ruang 
operasi PPDS yang juga ngerjain 
dokternya hanya 5 menit pertama 
ditinggalkan," katanya.

Dia mengatakan berdasarkan 
temuannya, praktik ini meliputi suap 
hingga lepas tanggung jawab dan 
justru memasrahkannya kepada PPDS.

"Kalau kita masuk (rumah sakit) 
mesti izin. Kalau nggak (izin), nggak 
boleh masuk ke rumah sakit," imbuh 
dia.

Oleh karena itu, berkaca dari kasus 
ini, Budi Gunadi punya mimpi untuk 
menghapus bullying di lingkungan 
PPDS.

TerpisahAnggota Komisi IX DPR 
Rahmad Handoyo memastikan akan 
membahas soal bully atau per-
undungan dokter di Universitas 
Diponegoro (Undip) saat rapat kerja 
dengan Menteri Kesehatan (Menkes) 
Budi Gunadi Sadikin.

“Berdasarkan jadwal acara besok 
(Kamis,Red) jam 4 sore akan diadakan 
r a p a t  k e r j a  d e n g a n  M e n t e r i 
Kesehatan,” kata Rahmad di DPR RI, 
Rabu (28/8/2024).

“Terutama isu kekinian soal PPDS 
yang ternyata masalah perundungan 
masih berjalan dan ada indikasi juga 
sangat kuat di mata masyarakat 
maupun yang lain, adanya korban dan 
a d a  j u g a  ya n g  s u d a h  t e r b u k t i 
diberikan hukuman dengan dipecat,” 
tambahnya.

Rahmad mengatakan hal  ini 
menjadi  salah satu yang harus 
diselesaikan secara keseluruhan. 
“Dengan harapan, dengan adanya 

Menteri	Kesehatan,	Budi	Sadikin.	(Humas	Setkab)
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KASUS PPDS 
YANG DILAPORKAN 

(2020-2023)
Sumber:	Komisi	Perlindungan	Anak	Indonesia	(KPAI)	

dan	Federasi	Serikat	Guru	Indonesia	(FSGI),

1. Bagi tenaga pendidik dan pegawai lainnya 
Sanksi ringan berupa teguran tertulis Sanksi 
sedang berupa skorsing selama jangka waktu 
tiga bulan, dan Sanksi berat berupa penurunan 
pangkat satu tingkat lebih rendah selama 12 
bulan, pembebasan dari jabatan, pemberhentian 
sebagai pegawai rumah sakit ,  dan/atau 
pemberhentian untuk mengajar.

 2. Bagi peserta didik Sanksi ringan berupa 
teguran lisan dan tertulis Sanksi sedang berupa 
skorsing paling sedikit tiga bulan, dan Sanksi 
berat berupa mengembalikan peserta didik 
kepada penyelenggara pendidikan dan/atau 
dikeluarkan sebagai peserta didik. 

3. Khusus kepada Pimpinan Rumah Sakit 
Pendidikan yang terjadi kasus perundungan di 
rumah sakitnya:

a. Sanksi ringan berupa teguran tertulis
b.Sanksi sedang berupa skorsing selama jangka 
waktu tiga bulan, 
c. Sanksi berat berupa penurunan pangkat satu 
tingkat lebih rendah selama 12 bulan, pem-
bebasan dari jabatan, dan/atau pemberhentian 
sebagai pegawai rumah sakit.

Kemenkes sudah 

menyediakan 

tiga jenis sanksi 

terkait perundungan 

PPDS, yakni: 
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Langgar UU, Seluruh Calon Hakim Agung 

dan Ad Hoc HAM Usulan KY Ditolak DPR

nama calon hakim. Oleh karena itu, 
Ko m i s i  I I I  p u n  s e p a k a t  u n t u k 
memanggil KY dan memberikan 

peringatan.

Panggil	dan	Beri	
Peringatan

S e m e n t a r a  i t u , 
anggota Komisi III DPR 
R I  d a r i  Fra ks i  P KS 
M u h a m m a d  N a s i r 
Djamil meminta agar 
Komisi III DPR RI bisa 
melakukan pemanggilan 
pada KY untuk meng-
klarifikasi proses se-
leksi yang dianggap 
melanggar  undang-
undang. 

“Fraksi  PKS juga 
meminta kepada Komisi 
III DPR RI untuk segera 
mengundang Komisi 
Yudisial untuk mem-
pertanggung jawabkan 
a p a  ya n g  k i t a  p e r -
soalkan saat ini,” sebut 
dia. 

Tak hanya itu, Nasir 
juga mengusulkan agar 
Komisi III DPR RI mem-
berikan peringatan 
keras pada KY. 

“Fraksi  PKS juga 
meminta Komisi III DPR 
RI untuk memberikan 
teguran keras  pada 
Komisi Yudisial akibat 

dugaan kuat pelanggaran undang-
undang yang dilakukan,” tuturnya.

Senada, Wakil Ketua Komisi III 

DPR RI Habiburokhman mengatakan, 
“Fraksi Partai Gerindra mengecek 
ternyata ada Dua calon hakim agung 
ini yang tidak memenuhi syarat soal 
usia 20 tahun menjadi hakim, yang 
satu baru delapan tahun diangkat 
menjadi hakim, yang satu baru 14 
tahun,” ujarnya.

Ia pun menjelaskan, ada indikasi 
panitia seleksi (pansel) melanggar 
aturan karena memberikan diskresi 
meloloskan dua calon hakim agung 
yang tidak memenuhi syarat.

“Terdapat usulan untuk kemudian 
memanggil KY dan memberikan 
peringatan apakah disetujui?” kata 
Bambang Pacul. Seluruh fraksi pun 
setuju dengan usulan tersebut.

Komisi III juga berencana untuk 
memanggil pihak Komisi Yudisial (KY) 
untuk memberikan peringatan. Komisi 
III berpandangan KY tak berpedoman 
pada aturan yang dibuat dalam 
mengusulkan nama calon hakim ke 
DPR RI.

“Dengan demikian, selanjutnya 
sesuai dengan keputusan rapat 
konsultasi pengganti Bamus tanggal 
19 Agustus 2024 maka hasil rapat 
komisi III akan dilaporkan dalam rapat 
paripurna terdekat untuk diproses 
sesuai dengan peraturan perundangan 
yang berlaku," ujar Pacul.

"Saya ulangi, tidak memberikan 
persetujuan secara keseluruhan 
terhadap calon hakim. Kemudian 
terhadap usulan, fraksi Demokrat 
untuk kemudian memanggil KY dan 
memberikan peringatan apakah 
disetujui?" tanya Pacul yang dijawab 
setuju oleh anggota Komisi III.( 
tro,wid,rls/dya

JAKARTA -S e l u r u h  f ra ks i 
Komisi III DPR RI sepakat 
untuk menolak semua nama 
calon hakim agung dan calon 
hakim Ad Hoc usulan Komisi 
Yudisial. Para wakil rakyat 
meminta kembali diusulkan 
12 nama-nama baru. 

Keputusan mengejutkan 
itu diambil saat rapat internal 
mengenai tidak lanjut uji 
kelayakan dan kepatutan, 
Kamis (28/8/2024).

“Maka Komisi III DPR RI 
t i d a k  m e m b e r i k a n  p e r -
setujuan secara keseluruhan 
terhadap calon hakim agung 
dan calon hakim ad Hoc HAM 
pada mahkamah agung 2024 
yang diajukan oleh KY kepada 
DPR RI,” kata Ketua Komisi III 
DPR RI Bambang Wuryanto 
alias Bambang Pacul saat 
memimpin rapat.

Dua calon Hakim Agung 
untuk Pengadilan Pajak dinilai 
t i d a k  m e m e n u h i  s y a r a t 
sehingga ditolak. Keduanya adalah 
Hari Sih Advianto dan Tri Hidayat 
Wahyudi.

M e r e k a  d i n i l a i  t i d a k 
m e m e n u h i  s y a r a t 
b e r p e n g a l a m a n  p a l i n g 
sedikit 20 tahun menjadi 
hakim. Termasuk 3 tahun 
menjadi hakim tinggi.

Hari Sih Advianto baru 
menjabat sebagai hakim 
selama 8 tahun. Sedangkan 
Tri Hidayat Wahyudi baru 
14 tahun.

A d a p u n  d a l a m  U U 
No m o r  3  Ta h u n  2009 
tentang Perubahan Kedua 
atas UU Nomor 14 tahun 
1985 tentang Mahkamah 
Agung, Pasal 7 disebutkan 
syarat-syarat hakim karir 
di antaranya berpeng-
alaman paling sedikit 20 
tahun menjadi  hakim, 
termasuk paling sedikit 3 
tahun menjadi  Hakim 
Tinggi. Hakim karier juga 
t idak pernah di jatuhi 
sanksi  pemberhentian 
sementara akibat melaku-
kan pelanggaran kode etik 
dan pedoman perilaku 
hakim.

Diketahui, total ada 12 
orang yang tidak diterima 
Komisi III DPR. Selain 
untuk dua calon Hakim 
Pajak, Komisi Hukum tidak 
m e n j e l a s k a n  l e b i h  l a n j u t  s o a l 
penolakan tersebut.

Komisi III menyebut adanya KY 
tidak cermat dalam mengusulkan 

Rapat	internal	Komisi	III	DPR	RI	soal	tidak	lanjut	uji	kelayakan	dan	kepatutan	12	calon	hakim	agung	dan	calon	hakim	

Ad	Hoc	usulan	Komisi	Yudisial,	Kamis	(28/8/2024).ist

“

BAMBANG 
WURYANTO
Ketua	Komisi	III	DPR	R

Abdul	Azis	
Hakim Tinggi Pengadilan Tinggi Medan

Annas	Mustaqim 
Hakim Tinggi Badan Pengawasan
Mahkamah Agung RI

Aviantara	
Wakil Ketua Pengadilan Tinggi Manado

Kamar Pidana

Ennid	Hasanuddin	
Panitera Muda Perdata Mahkamah 
Agung RI

Kamar Perdata

Muhayah	
Wakil Ketua Pengadilan Tinggi Agama 
Samarinda

Kamar Agama

Mustamar	
Inspektur Wilayah III Badan 
Pengawasan Mahkamah Agung RI

Kamar Tata Usaha Negara

Diana	Malemita	Ginting		
Auditor Utama pada Inspektorat II 
Inspektorat Jenderal Kementerian Keuangan

Hari	Sih	Advianto		
Hakim Pengadilan Pajak

Tri	Hidayat	Wahyudi	
Hakim Pengadilan Pajak

Kamar Tata Usaha Negara 

(Khusus Pajak)

Agus	Budianto	
Dosen Fakultas Hukum Universitas 
Pelita Harapan

Bonifasius	Nadya	Arybowo	
Hakim Ad Hoc Tipikor pada Pengadilan 
Negeri Bandung

Mochammad	Agus	Salim	
Dosen S2 Fakultas Hukum Universitas Trisakti

Calon Hakim Ad Hoc HAM di MA

Daftar 12 calon Hakim Agung 

dan Hakim Ad Hoc yang gagal

mengikuti seleksi di DPR.
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JAKARTA-Komisi Pemberantasan 
Korupsi (KPK) melakukan peng-
geledahan di Situbondo, Jawa Timur 
(Jatim). Hal ini diduga terkait pe-
nyidikan kasus suap pengelolaan dana 
pemulihan ekonomi nasional (PEN) 
serta pengadaan barang dan jasa.

Salah satu lokasi yang digeledah 
penyidik KPK adalah kantor dan 
Rumah Dinas Bupati Situbondo. 

"Untuk lokasi yang disampaikan 
oleh Penyidik sementara di rumah 
dinas dan kantor Bupati," kata Juru 
Bicara KPK Tessa Mahardhika Sugiarto 
saat dikonfirmasi, Rabu (28/8/2024).

Menurut Tessa, penggeledahan itu 
dilakukan pada hari ini (Rabu). "Hari 
ini ada geledah di Situbondo. Masih 
berlangsung," ujar dia..

Dari pantauan, penyidik lembaga 
antirasuah itu t iba di  Pendopo 
Kabupaten Situbondo, Jawa Timur, 
Rabu, sekitar pukul 08:30 WIB dengan 
menggunakan empat unit kendaraan 
roda empat.

Sekitar pukul 11:30 WIB, sejumlah 
penyidik KPK itu keluar membawa 
tumpukan dokumen dari rumah dinas 
B u p a t i  S i t u b o n d o  d e n g a n 
pengamanan beberapa anggota Polres 
Situbondo.

K P K  m e m a n g  b a r u  s a j a 

m e n g u m u m k a n  s o a l  a d a n y a 
penyidikan kasus dugaan korupsi 
p e n g e l o l a a n  d a n a  P E N  s e r t a 
pengadaan barang jasa di Pemkab 
S i t u b o n d o  t a h u n  2 0 2 1 - 2 2 4 . 
Penyidikan sudah dimulai sejak 6 
Agustus 2024.

Ada dua tersangka yang dijerat 
KPK dalam penyidikan tersebut, yakni 
KS dan EP. Keduanya merupakan 
penyelenggara negara di Kabupaten 
Situbondo.

KPK belum menjelaskan lebih 
lanjut mengenai identitas tersangka 
m a u p u n  k o n s t r u k s i  p e r k a r a . 
Penjelasan lebih lanjut baru akan 
disampaikan KPK saat penahanan 
tersangka.

Belum ada keterangan dari Bupati 
Situbondo Karna Suswandi mengenai 
penggeledahan tersebut maupun 
mengenai penyidikan yang sedang 
dilakukan KPK.

Beberapa waktu lalu, sempat 
beredar Surat KPK yang menyinggung 
soal status Bupati Situbondo Karna 
Suswandi tersangka.

S u r a t  i t u  t e r t u l i s  p e r i h a l 
Permintaan Data dan Informasi 
Pertanahan dari pihak KPK pada 
Kepala Kantor Pertanahan Kabupaten 
Bondowoso per 19 Agustus 2024. 

Yakni permintaan data dan informasi 
mengenai kepemilikan tanah dan 
bangunan.

Dalam surat itu, disebutkan bahwa 
KPK sedang melakukan penyidikan 
kasus tindak pidana korupsi 2 orang 
tersangka. Ditulis bahwa tersangka 
y a n g  d i m a k s u d  a d a l a h  K a r n a 
Suswandi selaku Bupati Situbondo 
d a n  E k o  P r i o n g g o  J a t i  s e l a k u 
P P K / K a b i d  B i n a  M a r g a  P U P P 
Kabupaten Situbondo.

Terkait surat itu, KPK masih 
bungkam.“Jadi,  saya belum bisa 
m e m b e n a r k a n  a t a u  t i d a k 

Dugaan Korupsi PEN, 

KPK Geledah Rumah dan Kantor Bupati Situbondo

membenarkan surat yang beredar di 
luar tersebut. Kita tunggu saja," ucap 
Tessa sebelumnya.

Bupati Situbondo Karna Suswandi 
pun belum berkomentar mengenai 
beredarnya surat tersebut maupun 
terkait kasus yang sedang diusut KPK.

Saat ini, Karna Suswandi dan 
Nyai Khoirani mendaftar sebagai 
bakal calon bupati dan wakil bupati 
untuk Pemilihan Kepala Daerah 
Situbondo tahun 2024 ke  KPU 
setempat pada pendaftaran hari 
p e r t a m a ,  S e l a s a  ( 2 7 / 8 / 2 0 2 4 ) . 
(tro,rls,ant/dya)

JAKARTA- Judi online (judol) masih 
m e n j a d i  t a n t a n g a n  b e ra t  b a g i 
Indonesia. Terbaru, Otoritas Jasa 
Keuangan (OJK) akan memblokir 
pelaku dari seluruh layanan jasa 
keuangan, termasuk blcklist untuk 
kredit perbankan.

Deputi Komisioner Pengawas 
Perilaku Pelaku Usaha Jasa Keuangan 
dan Pelindungan Konsumen OJK, Rizal 
Ramadhani menuturkan hal  ini 
menjadi bagian dari komitmen OJK 
untuk memberantas judol di Tanah Air.

“Kami berkomitmen, kami akan 

banned itu orang-orang 
yang terlibat di proses judi 
online tidak akan bisa 
m e n i k m a t i  s e l u r u h 
layanan di sektor jasa 
keuangan," kata Rizal di 
K a n t o r  K e m e n t e r i a n 
Komunikasi dan Informa-
tika (Kominfo), Jakarta, 
Rabu (28/8/2024).

L e b i h  l a n j u t  R i z a l 
menjelaskan, nantinya 
identitas mengenai pelaku 
judol akan di masukkan ke 
d a l a m  s a t u  s i s t e m 
informasi  yang dapat 
d i a ks e s  o l e h  s e l u r u h 
pelaku jasa keuangan.

Tujuan pemblokiran 
a k s e s  p e l a k u  j u d o l 

terhadap seluruh layanan jasa 
keuangan ini adalah agar timbul efek 
jera. Sehingga perilaku judol ini akan 
semakin berkurang.

"Sehingga orang-orang yang 
diduga terlibat di dalam judi online, 
kami masukkan ke dalam sistem 
informasi ini, sehingga diharapkan ini 
menimbulkan efek jera," jelas Rizal.

Dengan demikian, pelaku judol 
yang telah masuk ke dalam sistem 
informasi yang dimaksud oleh Rizal, 
nant inya t idak lagi  mengakses 

berbagai layanan keuangan seperti 
pinjaman ke bank hingga pengajuan 
kredit kepemilikan rumah (KPR).

" Ko m i t m e n  d a r i  O J K  u n t u k 
memberantas  judi  onl ine  yang 
merusak sendi-sendi kehidupan kita 
semua, kita kongkrit di dalam seluruh 
kewenangan otoritas jasa keuangan," 
tutup Rizal.

343	Akun	Dompet	Digital	Ditutup
Di sisi lain, Bank Indonesia (BI) 

mencatat per akhir Juli 2024 ada 
sebanyak 343 akun uang elektronik 
atau e-wallet yang ditutup karena 
terlibat aktivitas judi online (judol). BI 
terlebih dulu mengidentifikasi akun-
akun tersebut sebelum menutupnya.

"343 akun telah teridentifikasi 
diduga digunakan untuk transaksi 
penjudian online dan seluruhnya telah 
dilakukan penutupan akun uang 
elektronik," kata Kepala Departemen 
Surveilans Sistem Pembayaran dan 
Pelindungan Konsumen BI, Anton 
Daryono, di Kantor Kominfo, Jakarta, 
Rabu (28/8/2024).

Anton menjelaskan total temuan 
akun yang terindikasi judol per akhir 
Juli mencapai 504 rekening akun. 
Sebanyak 431 di antaranya telah 
tercatat sebagai pengguna Penyedia 

Jasa Pembayaran (PJP). BI telah 
m e m i n t a  P J P  t e r k a i t  u n t u k 
mengidentifikasi temuan ini.

"Sampai dengan akhir Juli 2024 
kominfo telah menginformasikan 
kepada Bank Indonesia 504 rekening 
akun yang terindikasi digunakan 
u n t u k  a k t i v i t a s  j u d i  d a r i n g 
sebagaimana kami sudah terima. Dari 
431 akun yang tercatat sebagai 
pengguna PJP tersebut, 88 akun 
diidentifikasi melakukan transaksi 
wajar," jelas Anton.

Selain itu, hasil patroli siber BI juga 
mengungkap ada sebanyak 689 akun 
keuangan yang terindikasi judol 
selama empat pekan terakhir. Akun 
keuangan tersebut meliputi rekening 
bank, e-wallet dan payment gateway.

Sebanyak 689 akun tersebut 
berasal dari 27 Penyedia Jasa Pem-
bayaran (PJP), 123 URL perjudian online 
dan 150 akun diperjualbelikan di platform 
e-commerce dan media social.

Anton menegaskan BI  te lah 
meminta PJP untuk menindaklanjuti 
hal ini sesuai dengan aturan yang 
berlaku. Sehingga ada kemungkinan 
akun-akun tersebut akan menerima 
pemblokiran, penutupan akun, dan 
melaporkan penutupan URL, jika 
terbukti terlibat judol. (tro,wid, 
rks/dya)

OJK: Pelaku Judi Online Tak Bisa Ajukan Kredit ke Bank

Deputi	Komisioner	Pengawas	Perilaku	Pelaku	
Usaha	Jasa	Keuangan	dan	Pelindungan	Konsumen	OJK,	Rizal	Ramadhani

Penyidik	KPK	keluar	dari	rumah	dinas	Bupati	Situbondo	dengan	pengamanan	beberapa	
anggota	Polres	Situbondo,	Rabu	(28/8/2024).ist
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JAKARTA – Pemilihan Gubernur dan 
Wakil Gubernur Jawa Timur (Pilgub 
Jatim) makin menarik. Tiga Srikandi 
bakal memperebutkan kursi gubernur. 

Pasangan petahana Khofifah Indar 
Parawansa dan Emil Elestianto Dardak 
resmi mendaftar menjadi Calon 
Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa 
Timur (Jatim) di Komisi Pemilihan 
Umum (KPU) Jatim dengan diusung 15 
partai politik, Rabu (28/8/2024).

Sementara PDIP mengusung Tri 
Risma Harini berpasangan dengan 
Sutiaji (mantan Wali Kota Malang). 
Terakhir adalah Luluk Nur Hamidah, 
mantan anggota DPR RI dari PKB, 
berpasangan dengan Lukmanul 
Hakim.

Dalam sambutannya, Khofifah 
menyampaikan sudah membut akun 
Sistem Informasi Pencalonan (Silon) 
dan menginput sejumlah berkas 
persyaratan termasuk visi-misi 
pencalonan untuk pembangunan 
Jatim lima tahun ke depan.

“Bapak ketua, seluruh komisioner 
KPU (Jatim), seluruh pimpinan petai, 
kami dan Mas Emil Dardak kembali 
mendaftar ke KPU Jatim sebagai Calon 
Gubernur dan Calon Wakil Gubernur 
Provinsi Jatim periode 2025-2030. 
Kami sudah nginput di Silon KPU 
Jatim, visi misi kami dan sembilan 
program prioritas kami,” kata Khofifah 
di Kantor KPU Jatim.

Sementara itu Aang Kunaifi Ketua 
KPU Jatim menyatakan, di hari kedua 
pendaftaran Pilgub Jatim pihaknya 
sudah menerima pendaftaran parpol 
pengusul dengan pasangan calon. 
“Kami sudah menyesuaikan situasi 
terkini pascaputusan MK,” kata Aang.

KPU Jatim juga sudah melakukan 
verifikasi terhadap berkas pen-
daftaran pasangan calon Khofifah-
Emil .  Aang menyatakan berkas 
pendaftaran Khofifah-Emil sudah 
lengkap.

“Hasil laporan dari tim verifikator 
dokumen paslon Khofifah-Emil kami 
nyatakan lengkap dan diterima,” ucap 
Aang.

Sebagi informasi, Khofifah-Emil 
telah mengantongi dukungan 15 
partai di Pilgub Jatim 2024. Yakni PAN, 
Gerindra, Golkar, Demokrat, PPP, PSI, 
PKS, Perindo, Nasdem, Partai Buruh, 
Partai Gelora, PBB, PKN, Partai Garuda 
dan Partai Prima yang tidak lolos 
verifikasi

Sementara, untuk pasangan Luluk-
Lukman Hakim, untuk sementara, 
diusung oleh PKB dan akan mendaftar 
ke KPU di hari terakhir atau menjelang 
penutupan.

Menurut Wakil Ketua Umum PKB, 
Jazilul Fawaid, PKB sudah final 
merekomendasikan Luluk Hamidah, 

berpasangan dengan Lukmanul 
Hakim.

"Ya, Mba Luluk Hamidah kita usung 
menjadi Cagub Jatim berpasangan 
dengan Lukmanul Hakim. Keduanya 
kader terbaik PKB," katanya.

PDIP	Usung	Sendiri
Selanjutnya pasangan Tri Risma 

Harini, yang berpasangan dengan 
Sutiaji, mantan Wali Kota Malang. 
Sutiaji sebenarnya diketahui adalah 
kader Partai Demokrat. Namun, kini 
d i u s u n g  o l e h  P D I  P e r j u a n g a n 
mendampingi Risma.

PDI Perjuangan (PDIP) sudah 
menugaskan Tri Rismaharini untuk 
maju di Pilkada Jawa Timur (Jatim). 
Kini perempuan yang menjabat 
Menteri Sosial itu diminta untuk 
mencari pasangan yang ideal.

"Kami sudah, PDI Perjuangan 
sudah menugaskan Ibu Risma untuk 
melakukan upaya-upaya membangun 
kerja sama politik dengan partai-
partai. Termasuk juga dengan mencari 
wa k i l  ya n g  p a l i n g  i d e a l  u n t u k 
merepresentasikan secara sosiologis 
dan politik tadi," kata Ketua DPP PDIP 
Deddy Sitorus kepada wartawan di 
kantornya, Rabu (28/8/2024).

Kendati tidak mendapat partai 
koalisi, Deddy optimistis PDIP bisa 
mengusung cagub-cawagubnya sen-
dirian. Menurutnya, banyak alternatif 
yang bisa diambil PDIP di Jatim.

"Jadi apapun itu ya, kalau ideal 
nggak dapat ya setengah ideal kan 
seperti itu," katanya.

Deddy mengungkapkan peng-
umuman pasangan Risma menunggu 
keputusan dari Ketum PDIP Megawati 
Sokarnoputri. Kamis (29/8/2024) 
akan diketahui dan didaftarkan 
langsung ke KPUD Jawa Timur.

"Insyaallah besok (didaftarkan 
langsung). Yang penting sebelum jam 
12.30 malam," tegasnya.

S e b e l u m nya ,  B e re d a r  s u ra t 
rekomendasi bahwa Wali Kota Malang 
periode 2018-2023 Sutiaji bakal 
m e n d a m p i n g i  Tr i  R i s m a h a r i n i 
(Risma) maju Pilgub Jatim 2024. 
Sutiaji sebelumnya merupakan kader 
sekaligus pengurus DPD Partai 
Demokrat Jawa Timur.

D a l a m  s u r a t  r e k o m e n d a s i 
bernomor 2760/IN/DPD/VII/2024 
tertanggal 27 Agustus 2024 itu, tertera 
t a n d a  t a n g a n  K e t u a  D P D  P D I 
Perjuangan Jatim Said Abdullah. Surat 
i t u  m e r e k o m e n d a s i k a n  T r i 
Rismaharini sebagai calon Gubernur 
Jawa Timur dan Sutiaji sebagai calon 
Wakil Gubernur Jawa Timur.

Sutiaji tak menampik perihal surat 
r e k o m e n d a s i  t e r s e b u t .  I a 
membenarkan soal  penunjukan 
dirinya sebagai bakal calon Wakil 
Gubernur Jawa Timur mendampingi 
Risma.

"Insyaallah (maju cawagub)," kata 
Sutiaji saat dimintai konfirmasi,  Rabu 
(28/8/2024).

Meski  begitu ,  Sut ia j i  belum 
mengungkap secara gamblang kapan 
dirinya bersama Risma mendaftar ke 
KPU Jatim.

Pengamat Politik Universitas 
Trunojoyo Madura (UTM), Surokim 
Abdussalam menilai, keputusan PDIP 
mengusung pasangan sendiri tanpa 
berkoalisi dengan PKB merupakan 
langkah yang menarik di Pilgub Jatim.

"PDIP mengusung paslon sendiri 
tanpa berkoalisi dengan PKB berarti 
ada yang tidak disepakati. Sebenarnya 
menurut saya kalau PKB dan PDIP 
berkoalisi akan jauh lebih kompetitif 
daripada maju sendiri-sendiri," ujar 
Surokim, Rabu (28/8/2024).

Dengan PDIP yang memilih jalan 
terpisah dari PKB, Surokim menilai hal 
tersebut justru menjadi keuntungan 
tersendiri bagi petahana Khofifah-
Emil.(pra,rls,ant/dya)

Tiga Srikandi 

Berebut Kursi Gubernur Jatim

Khofifah	Indar	Parawansa	bersama	Emil	Elestianto	Dardak	resmi	mendaftar	sebagai	

calon	gubernur	dan	wakil	gubernur	di	KPU	Jatim,	Rabu	(28/8/2024).	ist

Jejak Karir 3 Perempuan 

Bakal Calon Gubernur Jatim

Khofifah Indar 
Parawansa

Kelahiran	
Surabaya 19 Mei 1965 

Almamater
- S1 Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, 
Universitas Airlangga, Surabaya 
- S1 Sekolah Tinggi Ilmu Dakwah, Surabaya 
- S2 Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, 
Universitas Indonesia, Jakarta 
- S3 Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Doktor (HC.) 
Bidang Ilmu Ekonomi Universitas Airlangga 
Surabaya 

Karir	dan	Organisasi
- Gubernur Jawa Timur (2019–2024)
- Menteri Sosial Indonesia (2014–2018)
- Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Republik 
Indonesia (2004–2009)
- State Minister of Female Empowerment of 
Indonesia (1999–2001)
- Wakil Ketua Dewan Perwakilan Rakyat 
Republik Indonesia (1999–1999)
- Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Republik 
Indonesia (1992–1998)

Tri 
Rismaharini

Kelahiran	
Kediri 20 November 1961 

Almamater:
- S1 Arsitektur Institut Teknologi Sepuluh 
Nopember (ITS) Surabaya 
- S2 Manajemen Pembangunan Kota di Institut 
Teknologi Sepuluh Nopember (ITS) Surabaya
- Doktor Honoris Causa dari Institut Teknologi 
Sepuluh Nopember Surabaya (ITS) bidang 
Manajemen Pembangunan Kota di Jurusan 
Arsitektur Fakultas Teknik Sipil dan 
Perencanaan.

Karir	dan	Organisasi
- Menteri Sosial Indonesia sejak 2020- sekarang
- Wali kota Surabaya (2010–2020)
- Ketua DPP PDI Perjuangan Bidang Pendidikan 
dan Kebudayaan (2019—sekarang)

Luluk Nur 
Hamidah

Lahir	
Jombang 25 Juni 1971 

Almamater 
- S1 Universitas Islam Negeri Sunan Ampel 
Surabaya 
- S2 Ilmu Sosiologi di Universitas Indonesia 
- S2 di Lee Kuan Yew School of Public Policy 
Singapura jurusan Publik Administrasi.

Karir	dan	Organisasi
- Dosen di Universitas Nasional 1946  
Universitas Nahdlatul Ulama.
- Anggota DPR 2019-2024 Dapil Jawa Tengah IV 
yang meliputi Kabupaten Sragen, Karanganyar 
dan Wonogiri. 
- Ketua Bidang Luar Negeri PKB untuk periode 
2019-2024.
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Parpol	pengusung:	

Partai Golkar, Partai Demokrat, Partai Keadilan 

Sejahtera (PKS), dan Partai Amanat Nasional (PAN).

----------------------------------------------------------------------

Calon	Wali	Kota	dan	Wakil	Wali	Kota	Batu:	

NUROCHMAN - 
HELI SUYANTO
Parpol	pengusung:	

PKB-Gerindra.

----------------------------------------------------------------------

Calon	Wali	Kota	dan	Wakil	Wali	Kota	Batu:	

KRISDAYANTI - DEWA

Parpol	pengusung:	

PDIP, Nasdem, Gelora, Garuda,Umat, Buruh , Hanura, 

Partai Bulan Bintang, PKN, PPP, Perindo, PSI dan Prima.

----------------------------------------------------------------------

Calon	Wali	Kota	dan	Wakil	Wali	Kota	Batu:	

Parpol	pengusung:	

PKB, Demokrat, Partai Ummat.

----------------------------------------------------------------------

Calon	Wali	Kota	dan	Wakil	Wali	Kota	Malang:	

WAHYU HIDAYAT - ALI MUTHOHIRIN

Parpol	pengusung:	

Gerindra, PSI, PKS, Golkar, Nasdem, Perindo, 

PPP, Gelora, Hanura, PKN, Garuda, PBB dan Buruh.

----------------------------------------------------------------------

Calon	Wali	Kota	dan	Wakil	Wali	Kota	Malang:	

SANUSI - LATHIFAH SHOHIB. 

Parpol	pengusung:	

PDIP, PKB, Gerindra, NasDem, PPP, PAN, Gelora, 

Perindo, PSI, Umat, dan Partai PBB.

----------------------------------------------------------------------

Calon	Bupati	dan	Wakil	Bupati	Malang:	

MOCH ANTON (ABAH ANTON) - 

DIMYATI AYATULLAH

6 malangraya
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MALANG	RAYA - Peta pertarungan di 
Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 
2024 Malang Raya mulai sengit 
memasuki hari kedua pendaftaran, 
Rabu (28/8/2024). Para pasangan 
calon di Kota dan Kabupaten Malang 
serta Kota Batu secara resmi telah 
mendaftarkan diri.

Di Kota Malang, Mochammad 
Anton, yang akrab disapa Abah Anton, 
dan Dimyati Ayatullah, secara resmi 
mendaftarkan diri sebagai pasangan 
calon Wali Kota dan Wakil Wali Kota 
Malang. Pendaftaran keduanya di 
Kantor Komisi Pemilihan Umum 
(KPU) Kota Malang diiringi oleh 
ratusan pendukung serta para ulama 
dan tokoh-tokoh parpol pengusung 
yakni PKB, Demokrat, PAN, dan Partai 
Ummat. 

Antusiasme masyarakat pun 
terl ihat  jelas ,  dengan ratusan 
p e n d u k u n g  y a n g  m e n g i r i n g i  
perjalanan mereka dari kediaman 
Anton di Tlogomas hingga ke KPU. 
"Hari ini menandakan tekad bulat 
kami untuk maju. Kami diberi tugas 
oleh para ulama dan tokoh masyarakat 
untuk melanjutkan program-program 
yang bermanfaat," ujar Wali Kota 
Malang periode 2013-2018 tersebut. 

Anton juga menyatakan optimistis 
meski pernah terjerat kasus korupsi. Ia 
percaya, masyarakat Kota Malang 
cerdas dan dapat menilai kinerja calon 
pemimpin dengan baik. "Saya tidak 
seperti yang dibicarakan di luar sana. 
Kami percaya masyarakat Kota Malang 
cerdas dan tahu mana yang baik dan 
tidak baik,” tuturnya dengan penuh 
keyakinan.

Di sisi lain, pasangan calon Wahyu 
Hidayat dan Ali Muthohirin juga 
melakukan pendaftaran di KPU Kota 
Malang pada sore hari. Pasangan yang 

dikenal dengan sebutan "WaLi" ini 
mendapatkan dukungan dari koalisi 
besar yang terdiri dari 13 partai 
politik, termasuk Partai Gerindra, PSI, 
PKS, Partai Golkar, Nasdem, dan be-
berapa parpol non parlemen lainnya. 

W a h y u ,  y a n g  s e b e l u m n y a  
menjabat sebagai Sekretaris Daerah 
Kabupaten Malang dan Pj Wali Kota 
Malang selama 11 bulan, merasa yakin 
d e n g a n  d u k u n g a n  l u a s  y a n g  
diterimanya.

"Saya percaya, partai-partai ini 
mendukung saya karena melihat 
kinerja yang telah saya tunjukkan 
selama menjabat. Mereka mem-
berikan kepercayaan kepada saya dan 
Mas Ali untuk melanjutkan beberapa 
hal yang masih menjadi pekerjaan 
rumah bagi Kota Malang,” ujar Wahyu.

Dalam kesempatan yang sama, 
Wahyu juga menjelaskan keputusan 
untuk memilih Ali Muthohirin sebagai 
wakilnya. Menurutnya, Ali merupakan 
sosok politikus muda dan pengusaha 
sukses yang mewakili kalangan 
milenial di Kota Malang. 

"Kami tidak melihat jumlah kursi, 
tetapi lebih kepada kapabilitas dan 
representasi. Mas Ali ini memiliki 
kapabilitas yang saya yakini bisa 
membawa kebaikan bagi  Kota 
Malang,” katanya.

Sementara itu, di Kota Batu, salah 
satu Diva Indonesia, Krisdayanti turut 
memperebutkan kursi pemimpin Kota 
Batu bersama Kresna Dewanata 
P r o s a k h .  K r i s d a y a n t i ,  y a n g  
sebelumnya sempat mengejutkan 
publik dengan unggahan di Instagram 
tentang niatnya untuk mundur, kini 
m e r a s a  l e g a  s e t e l a h  p r o s e s  
pendaftaran berjalan lancar. 

Ia mengungkapkan, sekarang ia 

menjadi calon Wali Kota dan Wakil 
Wali Kota, tidak perlu izin ke suami 
saya,” ujarnya sambil tersenyum ke 
awak media. Ia juga menegaskan 
k o m i t m e n n y a  u n t u k  f o k u s  
mempersiapkan diri menghadapi 
Pilkada dengan serius.

Diketahui, paslon Krisdayanti dan 
Kresna Dewanata mendapat dukungan 
dari koalisi PDI Perjuangan dan Partai 
Nasdem, serta berbagai partai non-
parlemen seperti Partai Gelora, Partai 
Garuda, dan beberapa parpol lainnya. 

Dalam kesempatannya ini, sang 
calon Wakil Wali Kota, Kresna 
Dewanata mengungkapkan keyakinan- 
nya untuk dapat bekerja sama dengan 
Krisdayanti dalam membangun Kota 
Batu. “Kami sudah lama mengenal satu 
sama lain di DPR RI, dan saya yakin 
kami dapat bersinergi dengan baik,” 
tegas pria yang akrab dengan sapaan 
Mas Dewa ini.

Selain KD dan Dewanata, 2 paslon 
lainnya juga telah mendaftarkan diri 
ke KPU Kota Batu di hari yang 
bersamaan ini. Adapun 2 paslon 
tersebut yakni Firhando Gumelar - 
Rudi, dengan parpol pengusung 
meliputi  Partai  Golkar,  Partai  
Demokrat, Partai Keadilan Sejahtera 
(PKS), dan Partai Amanat Nasional 
(PAN). Serta paslon Nurochman - Heli 
Suyanto yang sebelumnya menjabat 
sebagai Wakil Ketua DPRD I dan II Kota 
Batu, yang didukung koalisi PKB dan 
Gerindra.(Santi/Dya)

merasa tidak perlu lagi meminta izin 
dari suaminya untuk melanjutkan 
ambisi politiknya tersebut. Penyanyi 
ternama ini juga mengungkapkan rasa 
syukurnya karena KPU Kota Batu telah 
m e n g e s a h ka n  m e re ka  s e b a ga i  
pasangan calon Wali Kota dan Wakil 
Wali Kota Batu. 

"Sekarang,  kami sudah sah 

Sengitnya Pertarungan Pilkada di Malang Raya

KABAR	 terbaru dari Kabupaten 
Malang, pasangan calon Bupati dan 
Wakil Bupati Malang, Sanusi dan 
Lathifah Shohib (SaLaf), juga resmi 
m e n d a f t a r k a n  d i r i  ke  Ko m i s i  
Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten 
Malang pada Rabu (28/8/2024). 
Meski di hari kedua belum ada paslon 
lain yang mendaftar, tapi santer 
beredar tidak ada kotak kosong di 
Pemilihan Bupati (Pilbup) Malang.

Dengan diusung oleh 4 partai yakni 
Demokrat, Hanura, PKS, dan Golkar, 
dikabarkan Gunawan dan Umar Usman 
telah membentuk poros baru untuk 
melawan SaLaf. Ketua KPU Kabupaten 
M a l a n g  j u g a  m e n g o n - f i r m a s i ,  
keduanya dijadwalkan mendaftar di 
KPU pada Kamis (29/8/2024) hari ini. 

"Kalau paslon Gunawan - Umar 
Usman, konfirmasinya besok baru 
akan daftar ke KPU Kabupaten 
Malang," ujar Ketua KPU Kabupaten 
Malang, Abdul Fatah.

Di sisi lain, saat mendaftar 
petahana Bupati Malang Sanusi 
mengungkapkan keduanya mengusung 

visi "Malang Makmur Jilid Dua" untuk 
melanjutkan program kepemimpinan-
nya saat ini. Menurut Sanusi, fokus 
p r o g r a m  i n i  a k a n  m e n c a k u p  
peningkatan kualitas pendidikan, 
kesehatan, dan ekonomi masyarakat.

Sebelum pendaftaran, Sanusi dan 
Lathifah melaksanakan doa dan Salat 
Dhuha di Masjid Baiturrahman, 
Kecamatan Kepanjen. Keduanya 
kemudian tiba di KPU dengan diiringi 
komunitas mobil Willys dan motor 
antik. Dalam hal ini, Ketua KPU 
Kabupaten Malang, Abdul Fatah, 
menerima pendaftaran SaLaf dan 
mengonfirmasi berkas administrasi 
akan segera diverifikasi.

D i ke t a h u i ,  Pa s a n ga n  S a L a f  
didukung oleh PDI Perjuangan, PKB, 
Partai Gerindra, dan Partai NasDem, 
serta tujuh partai tambahan termasuk 
PPP dan PAN. Meskipun sempat 
digadang, namun KPU Kabupaten 
Malang mengonfirmasi  adanya 
"lawan" untuk SaLaf dalam kontestasi 
Pilbup Malang di 27 November 2024 
nanti.(Santi/Dya)

Tak Ada Kotak Kosong di Pilbup Malang, 
Gunawan-Umar Daftar Hari Terakhir
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menganut agama Kristen 
dan dia adalah seorang 
warga negara Amerika 
Serikat yang beretnis kulit 
putih.

Petinju ini bahkan 
memasang pita merah 
besar di motor mewah 
asal Jerman tersebut.

Pa da  Ju l i  2024,  
Mayweather dan Nabila 
secara resmi kembali 
b e r s a m a ,  d e n g a n  
pasangan ini muncul dalam 
sesi tanya jawab di TikTok, 
menurut Marca.

S e l a m a  w a w a n c a r a ,  
m a n t a n  p e t i n j u  i n i  
m e n g a t a k a n  b a h w a  
pasangannya yang seorang model 
memiliki selera makan yang lebih 
b e s a r  d a n  l e b i h  s e r i n g  
berbohong, sementara Nabila 
mengklaim bahwa Mayweather 
adalah orang yang lebih sensitif 
dan manipulatif di antara mereka.

Apakah	Gallienne	Nabila	ada	
di	Instagram?

N a b i l a  a d a l a h  s e o r a n g  
influencer media sosial dengan 
lebih dari 1,6 juta pengikut di 
Instagram. Dia meluncurkan 
kegiatan amalnya di platform 
t e r s e b u t  b e r s a m a  d e n g a n  
pesannya: ''Saya sangat senang 
m e n g u m u m k a n  p e l u n c u ra n  
Gallienne's Girls, organisasi nirlaba 
saya yang didedikasikan untuk 
menginspirasi dan mengangkat 
para gadis muda agar percaya diri 
dan mengejar passion mereka 
dengan penuh tekad.” (Sindo)

impression
Rabu, 28 Agustus 2024

H A R I A N

GALLIENNE	 Nabila, kekasih Floyd 
Mayweather Jr . Gallienne Nabila, lahir 
pada tanggal 3 Oktober 1997. Dia 
adalah seorang model, desainer, 
influencer, pengusaha, 
dan f i lantropis  asa l  
Amerika Serikat.

Model berusia 26 
t a h u n  i n i ,  y a n g  
sebelumnya dikontrak 
o l e h  E l i t e  M o d e l  
Management, bergabung 
d e n g a n  W i l h e l m i n a  
Models sejak tahun 2020, 
bekerja dengan merek-
merek besar termasuk 
Quay, Anastasia Beverly 
Hills, dan Fashion Nova.

Pada tahun 2023, 
Nabila meluncurkan lini 
pakaian renang yang ia 
rancang bersama Nalia 
Swim - merek pakaian 
renang mewah yang 
berbasis di  Amerika 
Serikat dan Australia - 
yang disebut Gallienne x 
Nalia.

I a  m e n d i r i k a n  
o r g a n i s a s i  n i r l a b a  
m i l i k n y a  s e n d i r i ,  
Gallienne's Girls, pada 
bulan September 2023, 
dengan tujuan mem-
berdayakan perempuan 
dan anak perempuan 
muda, yang bertujuan 
untuk menginspirasi  
mereka agar percaya diri untuk 
mengejar impian mereka.

Di situs web organi-sasi nirlaba 
tersebut, Gallienne menyatakan: ‘'Saya 
bekerja demi kemajuan wanita secara 
keseluruhan dan keputusan yang 
mereka buat untuk kesuksesan masa 
depan dan karier mereka. Saya merasa 
perlu untuk mengedukasi para wanita 
tentang bagaimana pengambilan 
keputusan awal mereka dapat 
berdampak besar pada karier dan 

peluang masa depan mereka.''
''Perempuan muda tidak selalu 

memiliki panutan atau mentor yang 
tepat untuk membantu memandu 

k e p u t u s a n  h i d u p  
m e r e k a ,  s e h i n g g a  
te rka d a n g  m e re ka  
mencari panduan dan 
kenyamanan di media 
sosial.”

T i d a k  m u d a h  
m e n j a d i  s e o r a n g  
p e re m p u a n  d a l a m  
masyarakat saat ini. 
Ada begitu banyak 
tekanan untuk menjadi 
'sempurna'.”

K a p a n  F l o y d  
Mayweather mulai  
berkencan dengan 
Gallienne Nabila?

Laporan tentang 
kencan Nabila dan 
Mayweather pertama 
kali muncul pada tahun 
2019, sebelum mereka 
tampaknya berpisah, 
namun pasangan ini 
s e c a r a  k o n s i s t e n  
terlihat bersama di 
acara-acara publik, 
s e h i n g g a  m e -
nimbulkan spekulasi 
tentang kelanjutan 
h u b u n g a n  m e re k a  
b a h k a n  k e t i k a  
Mayweather bertemu 
dengan orang lain.

Pretty Boy Floyd dan Nabila 
memiliki minat yang sama, termasuk 
perjalanan dan bola basket, dan telah 
terlihat meng-hadiri pertandingan 
NBA bersama.

P a d a  t a h u n  2 0 2 2 ,  M o n e y  
Mayweather membelikan Nabila 
sebuah mobil Maybach seharga 
£160.000 untuk ulang tahunnya.

Dia dilahirkan dalam keluarga 
Kristen dan dia sendiri hanya 

Gallienne Nabila, 
Kekasih Floyd 
Mayweather yang 
Multitalenta

“

Gallienne 
Nabila

Foto	:	
(instagram.com/
@gallienne)
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H A R I A N

Tujuannya adalah untuk mengelola 
gejala dan mengurangi sensitivitas 
pendengaran. Perawatan untuk anak-
anak umumnya sama dengan orang 
dewasa, yaitu:)
· Terapi perilaku kognitif. Profesional 
kesehatan mental akan mengajari 
anak tentang cara mengelola respons 
emosional terhadap suara. Terapi ini 
juga dapat membantu anak mengelola 
penyebab psikologis hyperacusis, 
seperti stres atau trauma. 

1.Terapi	tinnitus
Terapi ini menggunakan perangkat 

yang mirip dengan alat bantu dengar. 
Perangkat tersebut akan menciptakan 
suara berintensitas rendah, yang 
memungkinkan otak mendengar 
suara bising. Seiring waktu otak akan 
mengurangi penekanan pada tinnitus. 
Terapi ini juga digunakan untuk 
hyperacusis, karena dapat membantu 
mengurangi sensitivitas pendengaran. 

2.Desensitisasi	sara	
Anak akan diperdengarkan suara 

statis lembut untuk waktu yang 
ditentukan setiap hari.  Pengobatan ini 
secara bertahap dapat meningkatkan 
toleransi terhadap suara. Diperlukan 
waktu sekitar 6 bulan atau lebih untuk 
mendapatkan hasilnya. 

Apakah	Hiperakusis	Berbahaya?
Bahaya atau tidaknya gangguan 

pendengaran hiperakusis tergantung 
d a r i  k o n d i s i  p e n y a k i t  y a n g  
mendasarinya. Kondisi ini bisa 
dikatakan berbahaya jika terjadi 
akibat cedera pada kepala atau 
adanya gangguan saraf.

rang yang mengalami gejala 
h i p e r a k u s i s  m u n g k i n  
membutuhkan penanganan 
serius dari dokter. Tujuan 
dari pengobatan ini 
a d a l a h  u n t u k  
m e n g o b a t i  
penyakit 

HIPERAKUSIS adalah kondisi yang 
membuat penderitanya sangat  
terganggu dengan suara sehari-hari 
yang umum terdengar, seperti musik 
dan lalu lintas. Dalam beberapa kasus, 
suara keras diiringi sensasi lain seperti 
rasa sakit.Buat penderita, suara keras 
selalu menyakitkan, bahkan suara 
dengan intensitas normal sekali pun. 

Sebagian merasa suara yang biasa 
terdengar setiap hari memicu rasa 
takut atau terganggu.Meski tak terlalu 
banyak diketahui ,  sebenarnya 
hiperakusis sama umumnya dengan 
kehilangan pendengaran. 

Sekitar 15 persen orang dewasa di 
Amerika Serikat (37,5 juta orang) 
berumur 18 tahun ke atas dilaporkan 
mengalami gangguan pendengaran. 
Sementara prevalensi hiperakusis 
diperkirakan 8-15 persen dari 
populasi umum.Kondisi penderita 
hiperakusis tak bisa diukur dengan 
audiometer seperti orang yang 
kehilangan pendengaran. 

Cara umum untuk mengetahuinya 
adalah dengan menanyakan langsung 
pada penderita apakah merasa sensitif 
pada suara sehari-hari. Gangguan 
pendengaran ini lebih umum pada 
perempuan dan lansia.Kemudian, para 
periset menemukan kondisi ini lebih 
umum pada penderita berbagai 
kondisi, seperti gangguan spektrum 
autisme, migrain, depresi, gangguan 
stres pascatrauma, dan kecemasan, 
juga pada penderita tinnitus.

Penyebab	hiperakusis
Jika orang yang kehilangan 

pendengaran dikaitkan dengan 
volume suara maka tidak demikian 
dengan penderita hiperakusis. Mereka 
bisa saja terganggu suara bernada 
rendah seperti gemuruh, medium 
seperti orang bicara, dan tinggi seperti 
sirene atau siulan.

Penyebab hiperakusis mungkin 
kerusakan di bagian dalam telinga. 
Bisa juga karena cedera kepala atau 
paparan terus menerus terhadap 
suara keras. Migrain juga bisa jadi 
pemicu. Namun belum diketahui 
d e n ga n  j e l a s  a p a  s e b e n a r nya  
p e n y e b a b n y a . P e n a n g a n a n  
Hyperacusis Tergantung pada 
P e n y e b a b P e n g o b a t a n  
hyperacusis tergantung 
p a d a  p e n y e b a b n y a .  

yang menyebabkan pendengaran 
menjadi sangat sensitif. Jadi jika Anda 
mengalami gejala hiperakusis yang 
berlangsung cukup lama, sebaiknya 
segera lakukan pemeriksaan ke dokter.

Pada beberapa kasus, gangguan 
pendengaran hipersensitif ini bisa 
menyebabkan rasa takut bahkan benci 
terhadap suara atau lebih dikenal 
dengan istilah misophonia. Karena 
tidak tahan akan suara bising, 
beberapa orang kadang juga menjadi 
takut untuk keluar rumah.

A p a k a h 	 H i p e r a ku s i s 	 B i s a 	
Disembuhkan?
Gangguan hiperakusis bisa ditangani 
dengan mencari penyebabnya terlebih 
dahulu.  Pada beberapa kasus,  
gangguan pendengaran ini akan hilang 
saat penyakit atau kondisi yang 
menyertainya telah sembuh. Akan 
tetapi selama faktor pemicu belum 
hilang, gangguan pendengaran ini 
hanya bisa diringankan gejalanya.

Penanganan paling umum untuk 
kondisi hiperakusis adalah dengan 
menjalani terapi untuk melatih 
k e m b a l i  p u s a t  p e m r o s e s a n  
pendengaran yang ada di otak. 
Tujuannya adalah agar Anda bisa 
beradaptasi dengan suara sehari-hari.

Orang yang memiliki gangguan 
pendengaran seperti hiperakusis ini, 
ada baiknya tidak menghindari 
keramaian karena justru akan 
m e m b u a t  A n d a  s e m a k i n  s u l i t  
beradaptasi dengan suara bising. Jika 

menunjukkan beberapa gejala 
d a r i  g a n g g u a n  

pendengaran di atas, 
s e g e r a  l a k u k a n  

p e m e r i ks a a n  ke  
d o k t e r  u n t u k  
m e n e m u k a n  
penyebab sehingga 
bisa segera diatasi 
dengan tepat.

(nei,ist/dya)

MENGENAL HIPERAKUSIS : SENSITIVITAS EKSTREM

TERHADAP SUARA SEHARI HARI
Beberapa terapi 

yang mungkin di berikan 
kepada penderita 

hiparakusis antara lain :

2.

Pemberian	Obat	Penenang

Terapi	Dengan	Psikiater

1.

3.

4.

Relaksasi

Hindari	Menyendiri
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H A R I A N

Kamis, 29 Agustus 2024

Namun, jawaban tersebut justru 
merupakan pemicu dan fokus pada 
tren ini, dimana komentar ChatGPT 
dapat dianggap sebagai lelucon oleh 
para penggunanya.

Untuk mengikutinya tren ini, Anda 
harus mengunggah jawaban ChatGPT 
ke fitur ‘Story’  pada platform 
Instagram dan menggunakan fitur 
‘Add yours’ untuk mendorong orang 
lain – orang yang melihat ‘Story’ Anda 
agar melakukan hal serupa. (Ist)

ke profil Anda’.
- Ketuk "Pilih lagu untuk profil Anda" 
dan Instagram akan menampilkan 
daftar lagu atau menemukan lagu yang 
dicari.
- Pilih trek lagu 30 detik yang akan 
ditambahkan ke profil.

Instagram	Feed
Diberitakan sebelumnya, ChatGPT 

Roast My Instagram Feed menjadi tren 
di kalangan pengguna Instagram di 
Indonesia. Simak cara membuatnya.

ChatGPT Roast My Instagram Feed 
adalah ketika seseorang menggunakan 
ChatGPT, untuk menilai estetika 
postingannya (feeds) di platform 
Instagram. Jawaban dari ChatGPT 
tentu beragam, mulai dari memuji 
sampai menghina.

PLATFORM media sosial Instagram 
memperkenalkan fitur yang me-
mungkinkan pengguna menambahkan 
lagu ke profil mereka. Lagu tersebut 
akan ditampilkan di profil sampai 
pengguna menghapus atau meng-
gantinya.

Nantinya, lagu akan muncul di 
deskripsi profil, tepatnya di area bio 
pengguna. Namun, lagu tak secara 
o t o m a t i s  t e r p u t a r,  s e h i n g g a  
mengharuskan pengguna untuk 
mengetuk lagu tersebut untuk 
mendengarkannya.

“Anda dapat menambahkan lagu ke 
profil Anda sesuai dengan suasana hati 
Anda,” tulis Instagram di saluran 
siarannya.

Fitur penambahan lagu di profil 
p e n g g u n a  i n i  d i p e r k e n a l k a n  
Instagram lewat kolaborasinya dengan 

Sabrina Carpenter yang berjudul 
"Taste" di profil akun resmi Instagram.

Untuk menggunakan fitur baru ini, 
pengguna hanya perlu mengedit profil 
dan pilih lagu yang diinginkan. Di sana, 
pengguna dapat mencari dan memilih 
trek lagu berdurasi 30 detik.

Fitur ini mengungkinkan lagu apa 
pun yang ditambahkan akan tetap 
muncul di profil pengguna, kecuali 
mengubah atau menghapusnya secara 
manual. Alhasil, pengguna hanya dapat 
menambahkan satu lagu ke profil.

Berikut	adalah	cara	menambahkan	
lagu	ke	profil	Instagram:
- Buka Instagram dan ketuk gambar 
profil di pojok kanan bawah.
- Klik “Edit profil”, pilih opsi “Musik” 
yang bertuliskan ‘Tambahkan musik 

Pengguna Instagram 
Bisa Tambah Lagu ke Profil
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Peneliti Mendapati Kaitan 

Kesehatan Mental Mengkonsumsi Keju

 

menghilangkan bau tidak sedap pada 
sepatu.Tak jarang, produk antibau 
untuk sepatu juga dikemas dalam 
bentuk spray. Tentu, produk ini bisa 
lebih praktis untuk dibawa ke mana 
pun dan dipakai kapan pun ketika 
kamu membutuhkannya.

Olahraga	Teratur
O l a h r a g a  m e m b a n t u 

meningkatkan sirkulasi darah dan 
mengurangi stres. Kedua hal ini 
berkontribusi dalam mengontrol 
produksi keringat dan mencegah bau 
kaki.Yuk, lakukan olahraga secara 
teratur untuk menjaga kesehatan 
tubuh dan mencegah bau khaki.

Hindari	Makanan	Tertentu
Ternyata,  makanan tertentu 

seperti bawang putih, bawang, dan 
makanan pedas bisa memengaruhi 
bau kaki.Oleh karenanya, kamu perlu 
menghindari makanan-makanan ini, 
terutama sebelum beraktivitas yang 
membutuhkan penggunakan sepatu. 
Tujuannya untuk mengurangi risiko 
bau khaki.

Pijat	Kaki	dengan	Minyak	Esensial
Lakukan pijatan ringan pada kaki 

d e n g a n  m e n g g u n a k a n  m i nya k 
esensial  seperti  lavender atau 
peppermint.Minyak esensial dapat 
membantu mengurangi bau kaki dan 
m e m b e r i k a n  s e n s a s i 
relaksasi.(nei,ist/dya)

orang sekitar justru yang merasa tidak 
nyaman dengan aroma itu. Lantas, 
bagaimana cara mengatasi bau khaki?

Rendam	kaki	dengan	garam
Jika merasa aroma kakimu sangat 

menyengat, cobalah untuk merendam 
kaki secara menyeluruh sebagai cara 
p e m b e r s i h a n .  C a ra nya  d e n g a n 
mencampurkan setengah cangkir 
garam dan dua sendok cuka putih atau 
sari apel ke dalam air hangat. Setelah 
diaduk merata, kamu bisa merendam 
kaki kurang lebih selama 20 menit 
y a n g  a k a n  b e r m a n f a a t  u n t u k 
membunuh bakteri dan kuman.

Jaga	kaki	tetap	kering
Khaki yang tertutup dan lembap 

bisa jadi penyebab utama bau. Jadi 
yang bisa dilakukan adalah dengan 
menjaga area telapak kaki tetap 
kering. Jika kamu pengguna kaus kaki, 
ada baiknya untuk melepasnya 
beberapa kali dalam sehari agar 
kakimu mendapatkan sirkulasi udara 
yang baik sehingga tidak timbul 
keringat berlebih.

Rawat	alas	khaki
S e p a t u  a t a u  s a n d a l  y a n g 

kebersihannya tidak terjaga bisa 
menjadi sarang bakteri lho, Ladies. 
Jadi pastikan untuk membersihkan 
alas kakimu secara rutin, ya. Sepatu 
dan sandal yang dicuci sudah harus 
benar-benar dalam keadaan kering 

BAU	KAKI	adalah masalah yang sering 
dianggap sepele, namun dampaknya 
bisa sangat mengganggu, baik bagi 
penderita maupun orang di sekitarnya. 
Fenomena ini yang dikenal dengan 
bromhidrosis dapat mempengaruhi 
kepercayaan diri dan kenyamanan 
sosial.

Jika tidak diatasi dengan benar, bau 
k a k i  b i s a  m e n j a d i  s u m b e r 
ketidaknyamanan yang signifikan bagi 
diri sendiri dan orang lain.Ketiak dan 
kaki termasuk bagian tubuh yang 
rentan memiliki aroma tidak sedap. 
Bau ketiak biasanya timbul karena itu 
berada di area lipatan, sementara bau 
kaki seringnya karena organ tubuh 
bagian bawah itu tertutup dalam 
waktu lama.

Tubuh manusia memiliki kelenjar 
keringat dan jumlahnya paling banyak 
di kaki. Ada berbagai kondisi yang 
m e nye b a b k a n  ke r i n g a t  ke l u a r 
berlebihan pada kaki, di antaranya 
stres, mengalami hiperhidrosis atau 
penyakit yang membuat keringat 
b e r l e b i h ,  s e r t a  t i d a k  m e n j a g a 
kebersihan kaki dan sepatu yang 
dikenakan.

Aroma tidak sedap juga bisa 
disebabkan oleh bakteri yang hidup 
dari keringat yang diproduksi oleh 
kaki. Saat bakteri mengonsumsi 
keringat, maka ia akan menghasilkan 
asam yang akhirnya menyebabkan bau 
kaki.Nah, bau ketiak atau pun kaki 
mungkin lebih sering tidak disadari 
oleh pemiliknya. Tapi, nggak jarang 

saat dipakai. Hindari menggunakan 
sepatu atau kaus kaki yang masih 
lembap untuk beraktivitas.

Menjaga	Kebersihan	Khaki
 Salah satu pemicu bau kaki adalah 

kebersihan kaki yang tidak terjaga. 
Maka dari itu, cara terbaik untuk 
mengatasinya adalah dengan rutin 
mencuci kaki dengan air, terutama 
setelah beraktivitas. 

Tidak hanya membasuh, biasakan 
untuk mencuci kaki dengan sabun 
serta menggosok atau menyikat sela-
sela jari. Setelahnya, pastikan untuk 
mengeringkan kaki. Kondisi lembap 
meningkatkan risiko bau kaki karena 
jamur dan bakteri.

Potong	Kuku
J i k a  k u k u  s u d a h  t e r l i h a t 

memanjang, segera potong sebelum 
menjadi sarang bakteri atau kuman 
penyebab bau kaki.Setelah dipotong, 
jangan lupa untuk membersihkannya 
sampai pinggiran kuku. Dengan begitu, 
kotoran yang menempel akan hilang 
sepenuhnya.

Gunakan	Produk	Antibau	
pada SepatuCara menghilangkan 

bau kaki yang bisa dilakukan adalah 
dengan menambahkan serbuk khusus 
anti-bau ke dalam sepatu sebelum 
menggunakannya. Serbuk ini dapat 
membantu menyerap kelembapan dan 

LISTStYLE
Kamis  , 29 Agustus 2024
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ATASI BAU KAKI YANG MENGGANGU
 ORANG LAIN DENGAN CARA INI  



KIM	Plus	'Mrotoli'	...	(dari	Hal	1)

sambungan
Kamis, 29 Agustus 2024

11

DI	HARI kedua pendaftaran pasangan 
calon kepala daerah untuk Pilkada 
2024, Rabu(28/8/2024) rentetan 
kejutan  ter jadi .  Kanjeng  Gust i 
Pangeran Adipati Arya Mangkunegara 
X atau Gusti Bhre tiba-tiba mundur 
dari pencalonan Pilwalkot Solo.

Keputusan ini membuat partai 
pengusungnya, yakni Gerindra, PKS, 
PSI, PKB, dan PAN kecewa. Namun 
mereka menghormati keputusan 
bangsawan Solo tersebut.

Ketua DPC Partai Gerindra Solo, 
Ardianto, mengatakan keputusan yang 
mendadak ini mengecewakan banyak 
pihak, terutama parpol yang sudah 
telanjur mengeluarkan rekomendasi.

“Pasti ada (kecewa), tidak puas 
dengan keputusan Gusti Bhre," kata 
Ardianto kepada wartawan, Rabu 
(28/8/2013). 

Kata Ardianto, parpol pendukung 
langsung melakukan konsolidasi 
untuk mencari pengganti Gusti Bhre. 
A k h i r n y a  d i p u t u s k a n  u n t u k 
mengusung Ketua Hipmi Solo, Respati 
Ardi, dan Rektor Universitas Surakarta 
(Unsa) Astrid Widayani untuk Pilkada 
Surakarta (Solo).

"Kemudian muncul tiba-tiba 
Respati-Astrid. Ada yang kurang 
sependapat, itu hal wajar," kata 
Ardianto.

Terpilihnya Respati-Astrid di 
detik-detik terakhir itu,  diakui 
Ardianto merupakan cawe-cawe dari 
Wakil  Presiden Terpilih Gibran 
Rakabuming Raka yang juga mantan 
Wali Kota Solo.

Gusti Bhre mundur dari pen-
calonan wali kota Solo dengan alasan 
keluarga. Hal tersebut disampaikan 
Gusti  Bhre kepada parpol pen-
d u k u n g n y a  p a g i  t a d i ,  R a b u 
(28/8/2024).

Ketua DPC Gerindra Solo Ardianto 
Kuswinarno juga sudah menemui 
Gust i  Bhre  untuk  menanyakan 
langsung alasan mundurnya dari 
Pilkada Solo.

"Dia menggambarkan, 'Saya belum 
bisa mengatur yang kecil, artinya 
k e l u a r g a  s a j a  b e l u m  b i s a 
menyelesaikan. Saya menyelesaikan 
yang kecil saja belum bisa, apalagi 
yang besar, cukup berat. Artinya, saya 
sadar diri itu perlu perhitungan. Dan 
dari keluarga terjadi debat, dan Ibu 
juga kekeh tidak menyetujui, saya 
tidak melawan ibu saya'," jelasnya.

Dari wilayah lain, bakal calon wali 
kota Tangerang Selatan (Tangsel) 
untuk Pilkada 2024, Ahmad Riza 
Patr ia ,  juga  mundur  dari  pen-
calonannya.

Kabar ini dikonfirmasi Deputi 
Bappilu DPP Partai Demokrat, Kamhar 
Lakumani.

"Informasi mundurnya Pak Ariza 
Patria pada kontestasi Pilkada Tangsel 
ini  benar,"  ujar  Kamhar dalam 
keterangannya, Rabu (28/8/2024).

Ta k  l a m a  s e te l a h  k a b a r  i n i 
mencuat, Marshel Widianto selaku 
bakal calon wakil wali kota Tangsel 
yang mendampingi Ahmad Riza Patria 
segera merespons.

Dalam unggahan Insta Story-nya, 
Marshel Widianto telah bergegas 
menuju kantor Dewan Pimpinan 

Cabang atau DPC Tangsel Partai 
Gerindra.

“Sampai bertemu di DPC Gerindra 
Tangsel,” tulis Marshel Widianto 
sembari menyematkan emoji senyum 
dan tangan menelungkup, dikutip 
pada Rabu.

M a r s h e l  W i d i a n t o  d a l a m 
unggahannya Insta Story-nya tampak 
tengah berada di jalan tol dalam 
perjalanan menuju kantor DPC 
Gerindra Tangsel yang berada di 
daerah Ciputat.

A h m a d  R i z a  P a t r i a  y a n g 
berpasangan dengan komika Marshel 
Widianto sebelumnya didukung oleh 
Partai Gerindra, PSI, NasDem, Partai 
Demokrat, PKS, dan Partai Garuda.

Ahmad Riza Patria sebelumnya 
menjabat wakil gubernur DKI Jakarta 
menggantikan Sandiaga Uno untuk 
mendampingi Anies Baswedan.

Usai ramai kabar mundurnya 
Ahmad Riza Patria, Partai Demokrat 
dan Partai Gerindra mengalihkan 
dukungan. Kedua partai itu kini 
menyerahkan dukungan terhadap 
pasangan Benyamin Davni-Pilar Saga 
Ichsan.

Sementara itu, PKS juga menarik 
dukungannya dan kini mendukung 
Ruhamaben-Shinta sebagai pasangan 
bakal calon wali kota dan wakil wali 
kota Tangsel.

Selanjutnya ada nama Bupati 
Kendal Dico Ganinduto. Dia memilih 
mundur dari Pemilihan Wali Kota 
(Pilwakot) Semarang 2024. Dico 
disebut akan mendapat tugas lain di 
Jakarta.

"Iya (mundur), karena Mas Dico 
akan ada penugasan di Jakarta," ujar 
Ketua Badan Pemenangan Pemilu 
(Bappilu) Golkar Wilayah Jawa 
Tengah dan DIY, Iqbal Wibisono, Rabu 
(28/8/2024).

Mundurnya Dico bukan tanpa 
a l a s a n .  S a l a h  s a t u nya  a d a l a h 
keputusan Koalisi Indonesia Maju 
(KIM) untuk mendukung calon yang 
lain. Partai-partai di KIM pun sepakat 
untuk meninggalkan Dico. 

"Ada kecenderungan dinamika 
p o l i t i k  y a n g  m e n g a r a h  p a d a 
kebersamaan. Yang semakin kuat 
antara sesama anggota KIM," jelas dia.

Selain itu, ia menyebut Golkar 
memberikan kesempatan kepada 
calon yang diyakini memiliki peluang 
menang lebih besar.

" M e m b e r i k a n  k e s e m p a t a n 
kepada calon yang sudah berbuat 
banyak kepada masyarakat dan 
diyakini akan menang," kata Iqbal.

Untuk diketahui, ada delapan 
p a r t a i  p e n g u s u n g  y a n g  a k a n 
mengusung pasangan A.S Sukawijaya 
atau Yoyok Sukawi dan Joko Santoso 
dalam Pilwakot Semarang 2024.

D e l a p a n  p a r t a i  p e n g u s u n g 
pasangan Yok-Joss yaitu Gerindra, 
Demokrat, PKS, PKB, PSI, PAN, PPP, 
dan NasDem.

Padahal sebelumnya, PSI dan 
NasDem mendeklarasikan diri 
mendukung Dico Ganinduto bersama 
Partai Golkar.

Koalisi	Tak	Pakai	Hati
Fenomena kandidat calon kepala 

daerah mundur terus bermunculan di 
Koalisi Indonesia Maju (KIM). Koalisi 

gemuk itu harus mengocok ulang 
kandidat karena mundur atau partai 
menarik dukungan.

Pengamat politik Citra Institute 
Efriza menilai fenomena ini menunjuk- 
kan pendekatan kerja sama politik dalam 
tubuh KIM tak memakai hati. Koalisi 
kental tidak keras maupun tekanan.

“Prosesnya tak berembuk dengan 
saling menghormati dan menghargai, 
in i  art inya memang ada unsur 
paksaan, ada unsur tekanan, bahkan 
perebutan wilayah,” ungkap Efriza.

Ia mencontohkan sikap Golkar di 
Pemilihan Gubernur ( Pilgub ) Banten. 
Golkar merasa mendominasi basis 
pendukung di  Banten .  Namun, 
kadernya, Airin Rachmi Diany justru 
mendapat dukungan dari KIM. Golkar 
malah hampir meninggalkan Airin 
hingga akhirnya mengubah haluan.

“Masa harus diberikan wilayahnya 
secara cuma-cuma kepada PDIP 
dengan Airin dilepas oleh Golkar, pasti 
publik menganggap Golkar melakukan 
pembelian,” jelasnya.

 Ia juga menyoroti mundurnya 
Ahmad Riza Patria dari Pemilihan 
Wali Kota (Pilwalkot) Tangerang 
S e l a t a n .  I a  m e n i l a i  a d a  ke s a n 
'memaksakan' dukungan untuk Riza 
Patria berpasangan dengan Marshel 
Widiyanto di Pilkada Tangsel . 

Keduanya memiliki latar belakang 
yang jauh berbeda. Riza merupakan 
e k s  w a k i l  g u b e r n u r  J a k a r t a . 
Sedangkan Marshel banyak meng-
habiskan kariernya sebagai komedian.

“Jadi dinamika di dalam KIM Plus 
tidak solid, karena dinamika politik 
pascaputusan MK, juga reaksi dari 
situasi internal partai politiknya, 
situasi  pengambilan keputusan 
bersama yang tak menyenangkan 
semua pihak,” tegasnya.

Kini, Efriza menilai partai-partai 
politik mulai menyadari untuk lebih 
mengedepankan agenda kemenangan, 
kemandirian, dan independensi. Bukan 
lagi bicara soal loyalitas terhadap 
Koalisi Indonesia Maju. (tro,ant, 
wis,rls,ist/dya)

H A R I A N

JAKARTA-Pengamat hukum dan 
politik Damai Hari Lubis menilai Anies 
Baswedan berpotensi gagal berlaga di 
Pilgub Jakarta 2024 karena tak mau 
menerima masukan dari sebagian 
pendukung dan partai pengusungnya.

Menurut Lubis, situasi ini bisa 
berbeda jika Anies lebih terbuka 
t e r h a d a p  u s u l a n  d a r i  p a r a 
p e n d u k u n g n ya  d a n  m e n e r i m a 
permintaan Ketua Umum partai 
pengusung untuk menjadi kader. 
Namun, Anies lebih memilih lain yang 
akhirnya membuat dirinya kehilangan 
momentum untuk kembali berkiprah 
sebagai kepala daerah DKI Jakarta.

S e h i n g g a ,  P D I P  m e n g u s u n g 
Pramono Anung dan Rano Karno yang 
akhirnya mendaftar ke KPUD Jakarta, 
pada hari ini. 

"Tapi nasi sudah menjadi bubur. 
Anies yang tanpa kekuatan finansial 
dan akar partai (grass root) dan tidak 
m e m i l i k i  ke b e ra n i a n  s p o ra d i s 
melawan tirani. Akhirnya tragis, 
kehilangan momentum menjadi 
kepala daerah DKI Jakarta," kata Lubis 
ditemui di Markas Forum Aktivis 
Nasional (FAN) di kawasan Mampang, 
Jakarta Selatan, Rabu (28/8/2024).

Anies Baswedan dipastikan gagal 
maju Pilgub Jakarta 2024. Nama Anies 
sebelumnya sempat kembali mencuat 
setelah kabar  PDIP akan men-
duetkannya dengan Rano Karno.Tapi 
kini PDIP berbalik arah dan memilih 
m e n g u s u n g  k a d e r nya  s e n d i r i , 
Pramono Anung-Rano Karno.

Kans Anies gagal maju belakangan 
memang kuat. Apalagi setelah PKS, 
PKB dan NasDem memilih ikut 
bergabung dengan Koalisi Indonesia 
Maju (KIM) Plus mendukung Ridwan 
Kamil-Suswono.

Padahal survei Anies di Jakarta 
menempati urutan tertinggi. Dalam 
survei SMRC, Anies unggul telak dari 

Ridwan Kamil.
Sempat bernapas lega setelah 

putusan MK soal aturan Pilkada, tapi 
akhirnya eks Gubernur Jakarta itu 
tetap gagal melenggang.

Setelah RUU Pilkada itu batal 
disahkan, Anies sempat menjalin 
komunikasi dengan PDIP, Partai 
Buruh dan Hanura.

Pada Sabtu (24/8/3025), Anies 
mendatangi DPD PDIP Jakarta. 
Pertemuan itu berlangsung tertutup. 
Namun, setelah pertemuan selesai, 
Anies mengaku membahas salah 
satunya soal Pilgub Jakarta.

Anies sempat menyatakan tengah 
menunggu keputusan Ketua Umum 
PDIP, Megawati Soekarnoputri, soal 
akan diusung atau tidak.

Tak cuma di situ, Anies juga 
mendatangi posko Partai Buruh dan 
DPD Partai Hanura, pada Minggu 
(25/8/2024). Partai Buruh pun 
memberi dukungan penuh kepada 
Anies untuk maju di Pilgub Jakarta 
2024.

Sementara Partai Hanura siap 
kumpulkan 8,1 persen suara sah 
untuk usung Anies maju Pilgub DKI 
Jakarta. Hal ini disampaikan ketua 
DPD Partai Hanura DKI Jakarta Djafar 
Bedjeber setelah konsolidasi. 

Partai Kebangkitan Bangsa ( PKB ) 
juga tegas tak mengusung Anies 
B a s w e d a n  d a l a m  P e m i l i h a n 
Gubernur (Pilgub) Jakarta 2024. 
Ketua DPP PKB Hasbiallah Ilyas 
mengatakan itu saat mendampingi 
Ridwan Kamil-Suswono ke Komisi 
Pemilihan Umum (KPU) Jakarta. 

Pengamat politik dari lembaga 
Trias  Polit ika Strategis  Agung 
Baskoro menilai langkah Anies 
Baswedan gagal diusung PDIP di 
Pilgub DKI Jakarta lantaran ada 
kekhawatiran akan maju lagi di 
Pilpres 2029.(tro,rls,ant/dya)

Lika-liku Anies yang Berakhir Tragis



Now
Kamis, 29 Agustus 202412

H A R I A N

JAKARTA - Dalam Forum Kepulauan 
Pasifik,  Sekretaris Jendral  Per- 
serikatan Bangsa-bangsa,  PBB, 
Antonio Guterres ikut merilis pe-
nelitian yang menunjukkan per-
mukaan laut di selatan Pasifik telah 
naik jauh lebih cepat daripada rata-
rata global.

"Saya berada di Tonga untuk 
menyampaikan SOS global, Save Our 
Seas, akibat naiknya permukaan air 
l a u t .  B e n c a n a  g l o b a l  t e n g a h 
mengancam surga Pasifik ini," katanya 
dikutip Rabu (28/8/2024).

Dengan populasi yang relatif kecil 
dan minim industri berat, kepulauan 
Pasifik secara kolektif menghasilkan 
kurang dari 0,02 persen emisi gas 
rumah kaca global setiap tahun.

Namun, kumpulan pulau-pulau 
vulkanik dan atol karang berelevasi 
rendah ini juga mendiami koridor 
tropis yang terancam oleh naiknya 
permukaan laut.

Organisasi Meteorologi Dunia, 

WMO, telah memantau pengukur 
pasang surut air laut di pantai-pantai 
di Kepulauan Pasifik sejak awal 1990-
an.

Sebuah laporan baru yang dirilis 
oleh badan pemantau iklim PBB 
menunjukkan permukaan laut telah 
naik sekitar 15 sentimeter di beberapa 
bagian Pasif ik  dalam 30 tahun 
terakhir.

Rata-rata  g lobal  adalah  9 ,4 
sentimeter, menurut laporan tersebut.

"Semakin jelas bahwa kita sudah 
kehabisan waktu untuk membalikkan 
keadaan," kata pejabat tinggi badan 
prakiraan cuaca, Celeste Saulo.

Hilangnya	Dataran	Rendah
Sejumlah lokasi, terutama di 

K i r i b a t i  d a n  Ke p u l a u a n  C o o k , 
mencatatkan kenaikan yang sama atau 
sedikit di bawah rata-rata global. 
Namun situs lain, seperti ibu kota 
Samoa dan Fiji, mengalami kenaikan 
muka air laut hampir tiga kali lipat 

lebih tinggi.
Di Tuvalu yang berelevasi rendah, 

lahan sudah sangat langka sehingga 
anak-anak terpaksa menggunakan 
l a n d a s a n  p a c u  d i  b a n d a r a 
internasional sebagai taman bermain 
darurat.

P a r a  i l m u w a n  t e l a h  m e m -
peringatkan bahwa, bahkan dalam 
beberapa skenario moderat, Tuvalu 
hampir sepenuhnya akan terhapus 
dari peta dalam 30 tahun ke depan.

"Bencana demi bencana terjadi, 
dan kami kehilangan kapasitas untuk 
membangun kembali, untuk menahan 
topan lain atau banjir lain," Kata 
Menteri Iklim Tuvalu Maina Talia 
kepada AFP di sela-sela pertemuan 
puncak, Senin (26/8/2024).

"Bagi negara-negara kepulauan 
dataran rendah, ini adalah masalah 
kelangsungan hidup bagi kami."

Barometer	Iklim	Bumi
Nasib negara Kepulauan Pasifik 

selama ini cenderung diabaikan, 
lantaran lokasi yang terpencil dan 
kurangnya kepentingan ekonomi .

Namun, wilayah tersebut semakin 
dilihat oleh para ilmuwan sebagai 
b a r o m e t e r  i k l i m  B u m i ,  y a n g 
mengisyaratkan masalah di belahan 
dunia lain.

"Laporan baru ini mengonfirmasi 
apa yang telah dikatakan para 
pemimpin Pasifik selama bertahun-
tahun," kata peneliti iklim Australia 
Wes Morgan kepada AFP.

"Perubahan iklim adalah ancaman 
keamanan utama bagi  mereka . 
N e g a r a - n e g a r a  Pa s i f i k  t e n g a h 
berjuang untuk bertahan hidup, dan 
pengurangan polusi iklim adalah kunci 
masa depan mereka."

Dikelilingi oleh jutaan mil persegi 

Peringatkan Tenggelamnya 

Kepulauan Pasifik dari PBB
lautan tropis, Pasifik Selatan secara 
u n i k  t e r a n c a m  o l e h  k e n a i k a n 
permukaan laut. Sebagian besar orang 
tinggal dalam jarak lima kilometer dari 
pantai, menurut PBB.

Naiknya permukaan laut menelan 
lahan yang langka dan mencemari 
sumber makanan dan air minum.

Suhu air yang lebih hangat juga 
melazimkan bencana cuaca ekstrem, 
sementara pengasaman laut perlahan-
lahan membunuh terumbu karang 
yang memelihara rantai makanan. 
Negara-negara Pasifik mendesak 
negara-negara pencemar karbon 
u n t u k  m e m a n g k a s  e m i s i  d a n 
mendanai program ketahanan iklim.

Isu ini diharapkan akan menjadi 
sorotan utama dalam pembicaraan 
tingkat tinggi sepanjang minggu.

"Kebutuhan akan pendanaan 
kerugian dan kerusakan sudah ada 
saat  ini ,  dan biaya hanya akan 
meningkat tanpa tindakan iklim yang 
mendesak sekarang," kata Rosanne 
Martyr, seorang ilmuwan senior di 
lembaga kebijakan Climate Analytics.

"Pada tahun 2020, beberapa 
negara Kepulauan Pasifik termasuk 
V a n u a t u ,  P a p u a  N u g i n i ,  d a n 
M i k r o n e s i a  m e l a p o r k a n  t e l a h 
kehilangan lebih dari satu persen PDB 
mereka akibat naiknya permukaan 
laut."(AFP, AP, Reuters,ist/dya)

Negara-negara	di	Pasifik	yang	berada	di	dataran	rendah	sangat	rentan	terhadap	perubahan	iklim.	(Dok.rtr)

Antonio Guterres
Sekretaris Jendral Perserikatan 

Bangsa-bangsa, PBB

“


